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ВЛАСТЬ -  ОБЩЕСТВО

Артём Верховцев внимательно выслуш ал каж д ого  посетителя

Как решить проблемы 
с жильем и сотовой связью
Со своими проблемами к чиновнику из областного центра 
обратились и простые граждане, и главы поселений

В четверг, 21 марта, заместитель 
председателя правительства Воро
нежской области Артем Верховцев 
провел прием граждан по личным во
просам в общественной приемной гу
бернатора Воронежской области в Бо- 
гучарском районе.

Спор из-за межи
С вопросом по смежной границе зе

мельного участка пришла к Артему Вер
ховцеву пенсионерка из Лофицкого. Поч
ти шестнадцать лет она судилась со сво
ей соседкой, но в итоге суд областной ин
станции вынес решение не в ее пользу. 
Артем Юрьевич обстоятельно объяснил 
пенсионерке, что в сложившейся ситуа
ции помочь ей невозможно, так как име
ется решение суда и изменить его нель
зя. Присутствовавший на приеме глава 
Богучарского района Валерий Кузнецов 
также сказал, что ни губернатор, ни даже 
президент не смогут отменить это реше
ние, потому что судебная власть в нашей 
стране является самостоятельной.

-  Земли у вас достаточно. Доступ к 
хозяйственным постройкам есть, -  ска
зал Валерий Васильевич. Берегите свое 
здоровье и живите с соседями мирно. И 
тогда все у вас будет хорошо.

Как повторно встать в 
очередь на жилье

Две жительницы Богучара обратились 
к Артему Юрьевичу по поводу улучшения 
жилищных условий. В 2003 году им, как 
детям-сиротам, уже предоставлялось 
жилое помещение в установленном за
коном порядке. В прошлом году жилье 
было признано специальной комиссией 
непригодным для проживания. Прибыв
шие на прием власти города в лице Ива
на Нежельского, Виктора Енина и Сергея 
Аксенова подробно разъяснили посети
тельницам последовательность их дей
ствий для получения жилья. Выслушав 
обе стороны, Артем Верховцев предло
жил женщинам два варианта решения их 
жилищной проблемы: собрать необходи
мый пакет документов и встать на оче

редь для повторного получения жилья 
либо как многодетная семья, либо как 
лица из числа детей-сирот. Несмотря на 
то, что право получения жилой площади 
ими уже реализовано, шанс у них есть.

-  Если вы будете просто ходить по 
приемам, то скорее всего ничего не до
бьетесь. Надо действовать в том направ
лении, которое вам подсказали. И тогда 
все получится -  сказал в заключение бе
седы Артем Юрьевич.

О надбавке к пенсии 
за сельский стаж

Пенсионерка из Монастырщины пожа
ловалась, что не может добиться пере
расчета размера пенсии с учетом сель
ского стажа работы. По ее словам, она 
проработала в селе поваром с 1971 по 
2008 годы, а 25%-ю надбавку к пенсии, 
1333 рубля 55 копеек ей не выплачива
ют. Артем Верховцев объяснил ситуа
цию, сложившуюся с дополнительной 
выплатой к пенсии сельским пенсионе
рам, несовершенством вышедшего зако
нодательного акта. Артем Юрьевич рас
сказал, что сейчас ПФР по всей стране 
собирает предложения у региональных 
отделений о включении дополнительных 
специальностей в перечень профессий 
законодательного акта Правительства 
РФ для получения 25%-й надбавки.

-  Вы сами понимаете, -  сказал Артем 
Верховцев, -  что быстро такие вопросы, 
учитывая масштабы нашей страны, к со
жалению, не решаются. Пока остается 
только надеяться и ждать.

Сотовая связь станет 
доступнее

Глава Медовского сельского поселе
ния Сергей Чупраков обратился к заме
стителю председателя правительства с 
вопросом по улучшению качества сото
вой связи в населенных пунктах Южный, 
Малеванный, Каразеево и Медово.

По словам Сергея Владимировича, на 
этой территории отсутствует устойчивая 
сотовая связь. При специальном тести

ровании только пять вызовов из двадца
ти достигли цели.

-  Мы провели определенную работу,
-  рассказал глава поселения, -  чтобы 
установить вышку на равноудаленном 
расстоянии от этих сел. Подали заявку, 
оформили земельный участок, но нам в 
мягкой форме отказали, так как для под
ключения электропитания необходимо 
около четырех миллионов рублей.

-  Учитывая стоимость подключения, 
реализовать такой проект в данный мо
мент практически невозможно -  сказал 
Артем Верховцев. Надо попробовать 
сделать подключение в другом, менее 
удаленном от электропитания месте. По
этому я предлагаю вам, Сергей Влади
мирович, после приема составить пись
менное обращение ко мне, а я дам по
ручение соответствующим организаци
ям для рассмотрения возможности аль
тернативного размещения базовой стан
ции. И если не в этом году, то в следую
щем надо закрыть этот вопрос.

В заключение Сергей Чупраков по
благодарил Артема Юрьевича за по
мощь в установке станции сотовой свя
зи в административном центре поселе
ния -  Дубраве. Теперь жители поселка 
смогут пользоваться услугами мобиль
ной связи в полном объеме без всяких
ограничений.

Сергей МАЛЬЦЕВ 
Фото автора

В ТЕМУ
Руководитель инспекции государственного 
строительного надзора Юрий Раков прово
дил прием граждан 24 января 2019 года в об
щественной приемной губернатора Воронеж
ской области. В тот же день Юрий Витальевич 
выехал на прием в администрацию Поповско
го сельского поселения.С просьбой о замене 
оконных блоков к нему обратилась заведую
щая местным сельским Домом культуры Га
лина Гончарова. Юрий Раков обещал решить 
этот вопрос в самое ближайшее время. Слово 
свое руководитель инспекции сдержал. Бла
годаря его поддержке были выделены сред
ства на замену окон в Поповском СДК. 15 мар
та 2019 года одиннадцать новых пластиковых 
оконных блоков были установлены.

КОНСУЛЬТАЦИЯ

Что такое 
социальный 
контракт?
С таким вопросом за последнее 
время в редакцию «СН» обратились 
несколько человек.

Ответить на него мы 
попросили директора 
Управления 
социальной защиты 
населения
Богучарского района 
Антонину Лисянскую.

Как она рассказала, речь идет о по
мощи со стороны государства се
мьям и одиноко проживающим 
гражданам, по разным причинам по
павшим в трудное материальное по
ложение. Но оказываться она будет 
на основании социального контрак
та, обязывающего граждан исполь
зовать полученные средства на осу
ществление мероприятий, направ
ленных на получение постоянного 
источника дохода, например, веде
ние личного подсобного хозяйства. 
Размер помощи, по словам Анто
нины Васильевны, не может превы
шать 50 тыс. рублей и претендовать 
на нее могут граждане, имеющие 
среднедушевой доход ниже прожи
точного минимума в Воронежской 
области.
Более подробную консультацию 
можно получить в отделе комплекс
ного социального обслуживания на
селения по адресу: Богучар, ул. 1-е 
Мая, д.2 Д, тел. 2-04-68.

БУДЬТЕ В КУРСЕ

Пройдут Дни 
открытых дверей
4, 5, 25 и 26 апреля 2019 года с 9.00 
до 20.00 федеральная налоговая 
служба в рамках проведения Дня 
открытых дверей будет консультиро
вать налогоплательщиков по следу
ющим вопросам: о наличии (отсут
ствии) обязанности декларирова
ния дохода и необходимости уплаты 
с него налога; о порядке исчисления 
и уплаты НДФЛ; о порядке заполне
ния налоговой декларации по НДФЛ 
и т.д. Консультации для богучарцев 
по адресу: Богучар, в/г, д. 61.

ИЗ ПОЧТЫ

Спасибо 
за внимание 
к пожилым
В редакцию пришло письмо от вете
рана Вооруженных Сил РФ Халиля 
Вахитова из Богучара, в котором он 
просит через газету сказать добрые 
слова в адрес заместителя главного 
врача Богучарской районной боль
ницы Руслана Станкевича.
-  Наша семья, -  пишет Халиль Зи- 
яфутдинович, к помощи этого док
тора обращалась не один раз, и 
всегда он относился к нам с боль
шим вниманием. Чувствуется, что 
Руслан Сергеевич -  врач по призва
нию и клятва Гиппократа для него -  
закон. Хочется, чтобы любовь к про
фессии и уважение к пожилым лю
дям он сохранил на всю жизнь, за 
это ему многие и многие пациенты 
будут благодарны.
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